



## Berzeichnis, der Materien, die in dem dritten Theile enthalten sind.

### Des dritten Buchs.

#### Achzehnter Abschnitt.

Entdeckung der Inseln Los Dolores von dem P. Taraval. Beschreibung der andern Inseln, welche durch den Canal St. Barba in dem Südmere gebildet werden. Gründung der Mission St. Rosa durch eben diesen Pater. Empörung der Coras aus Mangel einer Garison.

#### Neunzehnter Abschnitt.

Das Kreuzgeschäft von den philippinischen Inseln kommt zum erkennbar am Vor-gebürge St. Lucas an. Das Schifffolk erschüttert sich derselbst, und die Kranken werden wieder hergestellt. Die Patres Carranco und Tamaral erlangen die Märtekronen unter den Periques. Der P. Taraval rettet sich. Vier Missionen gehen unter.

#### Zwanzigster Abschnitt.

Die Missionsprediger sehen ein Misstrauen in die nordischen Indianer und ziehen sich nach Loreto. Merkwürdiges Beispiel der Treue der Yaquis. Die Maasregeln, welche die Patres getroffen haben, die südliche Indianer wieder zu beruhigen. Das Unglück, welches der philippinischen Gallion d. gegenet. Der Gouverneur von Cinaloa beglebt sich nach California. Tod des Paters Julian von Mayorga. Die Periques werden beruhiger, und zu St. Lucas eine neue Mission angeleger.